



Vivre nature à Vitrolles

Evènement

La nuit internationale de la chauve-souris

Vendredi 30 août 2024 de 20h à 22h

A la fois énigmatiques et fascinantes, les chauves-souris restent encore parfois mal aimées et sont accusées à tort de bien des croyances. Pourtant, au même titre que d'autres espèces, elles jouent un rôle majeur dans l'équilibre des écosystèmes. Seul mammifère au monde réellement capable de voler, en mesure de se repérer dans l'obscurité la plus totale, pouvant mesurer jusqu'à 40 cm d'envergure (en France), les chauves ont tout pour vous séduire et vous captiver. De plus, de nombreuses menaces guettent les chauves-souris, celles-ci méritent de fait toute notre attention pour les protéger.

Que vous soyez passionnés par la nature ou tout simplement curieux d'en apprendre plus sur ces fascinantes créatures, rejoignez-nous pour une soirée d'écoute et d'observation crépusculaire.

Au travers d'une présentation, découvrez l'incroyable diversité des espèces de chauves-souris, leurs habitats variés, leur système d'écholocation unique, et leurs techniques de chasses sophistiquées.

Venez ensuite participer à une sortie pour tenter d'observer ces créatures de la nuit, mais aussi capter les ultrasons émis à l'aide d'un appareil de détection. En cette soirée d'été entre haies arborée, bâti, ouvrages d'art nous nous questionnerons sur l'usage que font les chauves-souris de ces différents habitats !

Toutes nos animations sont soumises aux conditions météorologiques.
Inscription obligatoire. Sortie adaptée à partir de 8 ans.

Villa Amor, 915 route de la Seds • 13127 Vitrolles

Contact : 06 46 25 33 76 • candy.bellon@lpo.fr

Plus d'infos et plus d'évènements : paca.lpo.fr/agenda ou vitrolles13.fr